

## Evocaciones Personales / Personal Evocations

### Gracias Ronald

En este homenaje a Ronald N. Giere no puedo dejar de recordar mi estancia durante los años 1983 a 1985 en Indiana University, en el Departamento de Historia y Filosofía de la Ciencia, gracias a una beca Fulbright del Ministerio de Educación de España. Allí tuve el privilegio de asistir a los cursos de Ronald y con ellos asimilar su sabiduría, además de inspirarme en algunas de las líneas de investigación en las que he trabajado. En primer lugar, en la relación entre historia y filosofía de la ciencia, lo cual dio lugar a mi tesis doctoral sobre la revolución química de Antoine-Laurent de Lavoisier.

Posteriormente, mi trabajo en filosofía de la ciencia y la tecnología tiene como marco teórico el enfoque cognitivo que me inspiró el pensamiento de Giere. Además mi estancia en los años 90 en la Universidad de California San Diego también fue siguiendo su consejo. Allí encontré, entre otros colegas, a Philip Kitcher, Paul Churchland y Patricia Churchland, completando así mi formación en ciencias cognitivas y haciendo realidad mi compromiso con el enfoque cognitivo en filosofía de la ciencia. Ronald N. Giere era un maestro para sus alumnos, siempre dispuesto a ayudar y a facilitarnos la formación para nuestro futuro académico.

Anna ESTANY  
Universitat Autònoma de Barcelona, España  
anna.estany@uab.cat  
 <https://orcid.org/0000-0002-4900-9810>